

# Muy simpático el homenaje a Rivero Collado

## Celebran el 1er. año de la revista "Centinela"

Con un hermoso acto, celebrado en la barra Bacardi, se agasajó ayer al joven Carlos Rivero Collado, director y fundador de la revista "Centinela" y líder del Movimiento Juvenil Libre, con motivo de cumplirse el primer aniversario de dicha publicación estudiantil, inspirados en el pensamiento martiano.

La Federación de Publicaciones Estudiantiles de Cuba organizó el acto, que fué ofrecido, con unas hermosas palabras, por el joven Jesús Enrique Serrano, Secretario del Ejecutivo Nacional de dicha Federación.

Tanto él, como el Dr. Antolín González del Valle y los otros oradores del simpático acto, destacaron la labor del joven Rivero Collado, el hijo menor del ministro de Educación, Dr. Andrés Rivero Agüero, al frente de la revista "Centinela", como adalid en la orientación de nuestras juventudes dentro de las doctrinas del forjador de nuestra nacionalidad, y como entusiasta líder del Movimiento Juvenil Libre, que cuenta con verdaderas simpatías en el Instituto de Segunda Enseñanza del Vedado, en la Escuela Profesional de Periodismo "Manuel Marquez Sterling" y en las esferas estudiantiles en general de las provincias de Pinar del Río, La Habana y Las Villas.

Junto con el agasajado tomaron asiento a la mesa presidencial la Srta. Magaly Cervera, los líderes juveniles Leonel de la Cuesta, Luis Manuel Martínez, Jesús Enrique Serrano, Pedro Luis Ferro y José M. Rodríguez, que actuó como maestro de ceremonias, así como el señor Emilio Rivero Agüero, Director General de Administración, la Srta. Magaly Casiells, secretaria particular del ministro Rivero Agüero, el Dr. Antolín González del Valle, Director General de la Enseñanza Superior y Secundaria, el Dr. César Rodríguez Díaz, Superintendente de escuelas de La Habana, el Dr. Manuel Abascal, Jefe del Registro y Archivo de Educación, el Sr. Juan E. Borí Cortiña, amanuense que fué del Apóstol Martí en Montecristi, el compañero en el periodismo Dr. Oscar F. Reza, el capitán Giraldo, el Dr. Alomá, el Dr. Juan F. Moreno, Jefe de la Sección de la Segunda Enseñanza, Surama Ferrer, María Collado, Alfisia Mazzei, Fernando Carrando, el Dr. Alfonso Soláun y tantas y tantas figuras de nuestro mundo oficial y especialmente de organizaciones estudiantiles y juveniles que harían harto prolija esta relación.